



La CGT
des établissements
d'Enseignement supérieur
et de Recherche

*Pour un Service public national
d'Enseignement supérieur et de Recherche,
laïque, démocratique et émancipateur*

Retraites : appel à l'action dès le 23 janvier

Communiqué CGT FERC Sup

23 janvier 2023

La déferlante des travailleuses et des travailleurs dans la rue le jeudi 19 janvier 2023 restera dans l'histoire. En rassemblant plus de deux millions de manifestant·es dans la rue, elle dépasse en ampleur la journée du 24 novembre 1995 qui marquait le début de la bataille victorieuse contre le plan Juppé.

Partout en France, les cortèges des universités, rassemblant personnels et étudiant·es dans de joyeuses, bruyantes et combatives manifestations, nous invitent à battre le fer tant qu'il est chaud.

La politique élitiste d'un président de la République mal élu (20 % du corps électoral), visant à satisfaire son électorat de rentiers et de riches retraités, ne répond pas aux besoins de la nation. Il nous faut une politique volontariste d'enseignement supérieur public, de recherche, de ré-industrialisation et de transition énergétique, afin d'assurer du travail pour tous et toutes et ensuite profiter d'une retraite bien méritée dès 60 ans après une vie de labeur. Le contraire de cette politique de gros cadeaux aux petits copains !

Dans ce contexte, la CGT FERC Sup appelle les personnels et les étudiant·es de l'enseignement supérieur et de la recherche à se réunir en Assemblées Générales dès le 23 janvier 2023 pour décider des suites à donner à cette première journée. Toutes les initiatives seront les bienvenues : [pétitions](#), débrayages, rassemblements, assemblées permanentes, grèves reconductibles ou non, manifestations... Nos actions massives auront raison de l'obstination de classe de ces tristes sires qui nous gouvernent.

Pour la CGT FERC Sup, c'est la meilleure façon de préparer le 31 janvier 2023 !

